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24 名

21 名 87.5%

17 名 81.0%

※1　スタッフ含む

１.年代についてお聞かせください。

年代 人数(人)

２０代 0

３０代 1

４０代 5

５０代 5

６０代以上 6

17

２.所属部会についてお聞かせください。

年代 人数(人)

医療部会 7

学校健康教育部会 0

勤労者支援部会 0

研究教育部会 0

公衆衛生部会 0

地域活動部会 2

福祉部会 7

その他(会員外) 1
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アンケート結果（R6年7月27日開催）

申込者数

参加者数(※1) 参加率

アンケート回答者数 アンケート回答率

２０代

0%(0)
３０代

6%(1)

４０代

29%(5)

５０代

29%(5)

６０代以上

35%(6)

医療部会

41%(7)

学校健康教育部会

0%(0)

勤労者支援部会

0%(0)

研究教育部会

0%(0)

公衆衛生部会

0%(0)

地域活動部会

12%(2)

福祉部会

41%(7)

その他(会員外)

6%(1)
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3.所属(勤務先)についてお聞かせください。

所属 人数(人)

病院 5

ｸﾘﾆｯｸ 3

老健 3

保健所 0

保健ｾﾝﾀｰ 0

薬局 0

ﾌﾘｰﾗﾝｽ 3

発達児童 支援ｾﾝﾀｰ 1

ｸﾞﾙｰﾌﾟﾎｰﾑ 0

障がい者施設 0

栄養ｹｱ･ｽﾃｰｼｮﾝ 0

歯科医院 0

現在仕事をしていない 1

その他 1

17

※「その他」にチェックした方は、所属施設についてご記入ください。

人数(人)

とても参考に
なった

13

参考になった 4

どちらでもない 0

参考に
ならなかった

0

まったく参考に
ならなかった

0

17

特別養護老人ホーム

４.本日の研修会の内容は参考になりましたか？
  「地域包括ケアに関わる多職種からの最新情報」

5

3 3

0 0 0

3

1

0 0 0 0

1 1

0

1

2

3

4

5

6

とても参考になった

76%(13)

参考になった

24%(4)

どちらでもない

0%(0)

参考にならなかった

0%(0)

まったく参考にならなかった

0%(0)
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人数(人)

とても参考に
なった

13

参考になった 4

どちらでもない 0

参考に
ならなかった

0

まったく参考に
ならなかった

0

17

人数(人)

とても参考に
なった

12

参考になった 5

どちらでもない 0

参考に
ならなかった

0

まったく参考に
ならなかった

0

17

人数(人)

とても参考に
なった

13

参考になった 4

どちらでもない 0

参考に
ならなかった

0

まったく参考に
ならなかった

0

17

7.本日の研修会の内容は参考になりましたか？
   「ロールプレイで学ぶ地域ケア会議からの訪問栄養食事指導」

５.本日の研修会の内容は参考になりましたか？
   「事例報告」

６.本日の研修会の内容は参考になりましたか？
   「地域ケア会議に出席するための心得」

とても参考になった

76%(13)

参考になった, 

24%(4)

どちらでもない

0%()

参考にならなかった

0%(0)

まったく参考にならなかった

0%(0)

とても参考になった

71%(12)

参考になった

29%(5)

どちらでもない

0%(0)

参考にならなかった

0%(0)

まったく参考にならなかった

0%(0)

とても参考になった

76%(13)

参考になった

24%(4)

どちらでもない

0%(0)

参考にならなかった

0%(0)

まったく参考にならなかった

0%(0)
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８．本日の研修会についてご意見・ご感想など、ご自由にご入力ください。

９．今後の研修会へのご希望(テーマ、講師など)など、ご自由にご入力ください。

管理栄養士が、在宅に介入する流れがあまりない

１０．「地域や在宅における食支援や栄養管理」について、あなたの地域で困っている事があり
ましたら、ご入力くださいください。

医師会との連携

高齢者は無料だったりするため、市の入浴施設に日課として通ってみえるような方もたくさんみえます。このように外
に自分から出る方は情報も得やすいので、地域の教室やサロンで栄養情報を得たりできます。しかし、市内循環のバ
スが不便なので、そういった入浴施設などにも通いづらい方もいます。そうなると、食支援が必要な方がいても、引き
こもったりしてしまうことから発見されず介入のタイミングがないケースもたくさんあると思います。

ケア会議に参加出来る栄養士がいない。

本日の研修の第2弾のような研修

管理栄養士としての役割や使命を学ぶ事ができ、勉強になりました。

訪問での障がい児支援

地区別の開催は今後も続けてほしいです。

在宅訪問リハビリと栄養士の連携

たくさんの方とお知り合いになることができ、大変有意義な時間でした。

他の方とお話が出来てとても参考になった。

ロールプレイで具体的に地域ケア会議を知ることができた。

盛りたくさんの内容の研修で明日からの仕事に役立ていきたいと思います。

具体的で良かった。

グループワークで多くの意見、考えを共有することができ大変勉強になりました。また顔の見える関係作りの重要性を
改めて実感できました。今後も地域ケア会議などに積極的に参加し、管理栄養士にしかできない食支援を実践してい
きたいです。

地域ケア会議というものも、実際にみないとイメージができないため、現在、見学者として学んでいます。同じ事例で
も他方面からの見方があり、その方の自立を支えるための課題をきちんと明確にしないと、その後の目標や実践につ
ながる助言もぶれてしまうと思います。地域によって会議も、進行から助言者の構成までさまざまと思います。その中
でも、栄養士によって助言内容などが、あまりに違いすぎてもいけないので、栄養アセスメントの確認項目のベースと
なるものがあることは、大事だとわかりました。生活全般を踏まえた助言という点で、調理器具だったり、食品の保存
性、孤食のことなども視野にいれる必要があることなども具体的によくわかりました。また、他職種と協力してという
姿勢をしっかりみせていくことの大切さもわかりました。まずは見学をして学んでいきますが、地域ケア会議に栄養士
がいるのが当たり前になるようにしていかないといけないと感じました。

開催者の想いが伝わるとても有意義な研修でした。

このような活動（ケア会議)が行われていることを知ることができてよかったです。
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１１.愛知県栄養士会栄養ケア・ステーションに登録していますか。

栄養CS登録状況 人数(人)

登録している 13

登録を検討中 2

登録の予定はない 1

対象外(愛知県栄

養士会会員ではな
い)

1

17

登録している

76%（13）

登録を検討中

12%（2）

登録の予定はない

6%（1）
対象外(愛知県栄養士会会員

ではない), 6%（1）


